

Fecha: 16-04-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Hombre es encontrado muerto con disparos en Playa Blanca

Pág.: 5 Cm2: 349,6 VPE: \$583.482 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 ■ No Definida

Hombre es encontrado muerto con disparos en Playa Blanca

El cuerpo, que no ha sido identificado, presentba dos impactos en la cabeza y dos en el cuello.

Luis Ramos Ossandón cronica@estrellaiquique.c

n nuevo homicidio sumó Tarapacá, esta vez en el sector de Playa Blanca, al sur de Iquique, donde fue encontrado ayer, a las 8:45 de la mañana, el cuerpo de un hombre de aproximadamente 30 años de edad con cuatro impactos balísticos.

El hecho fue denunciado por una persona que realizaba pesca deportiva al sur del balneario, dando aviso a Carabineros y a la Policía Marítima, efectivos que llegaron al lugar e informaron a la Fiscalía de Tarapacá.

INVESTIGACIÓN

Tras confirmarse el hallazgo, se hizo presente el Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) de la Fiscalía de Tarapacá y la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones.

Javier Gutiérrez, fiscal del equipo ECOH, declaró que "el cuerpo mantiene cuatro impactos balísticos, dos en la cabeza y dos en el cuello. Hasta el momento no es posible determinar la data de muerte,



EN EL LUGAR TRABAJARON DETECTIVES D E LA BH, EL FISCAL E INVESTIGADORES DEL EQUIPO ECOH DE LA FISCALÍA DE TARAPACÁ.

pero por las características del sitio del suceso y el horario del hallazgo, podríamos pensar que esto ocurrió en horas de la madrugada del lunes".

Por su parte, el comisario Marcelo Lauseng, subjefe de la BH, dijo que "de inmediato concurrimos al lugar y se determinó que la persona NN fallecida tiene entre 25 y 30 años. Los impactos balísticos están siendo analizados por personal de la BH y además de hacer otras diligencias para establecer cómo ocu8:45

horas se dio aviso del hallazgo del cuerpo al sur del balneario de Playa Blanca.

rrieron los hechos".

El comisario agregó que "vamos a tener que hacer un trabajo con el Laboratorio de Criminalística (LACRIM) para determinar a través de las huellas si la persona es nacional, de lo contrario vamos a tener que realizar los procesos con los consulados correspondientes".

DIRIGENTE

"No podemos normalizar esta situación y es hora que las autoridades le digan la verdad a la ciudadanía". Así de tajante fue Hugo Marín, vicepresidente Unión Comunal Tarapacá y presidente de la Confederación Uniones Comunales de Chile, CONFUCH, tras la noticia del nuevo homicidio.

Marín aseguró que "es lamentable que como dirigentes no logremos coincidir con el discurso oficial del delgado presidencial, que por querer bajarle un poco el tono, está normalizando los crímenes".

El dirigente manifestó que "lo sucedido es un mensaje que hay que redoblar los esfuerzos y sincerar la situación, ya que ninguna medida está dando resultados y de alguna manera quieren (autoridades) normalizar este tipo de cosas".

